

Vorerinnerung zur zweiten Auflage.

Bei der Anzeige der Verlags-handlung, eine zweite Auflage meines Versuchs einer lepidopterologischen Encyclopädie, welche 1809 erschien, und nicht ungünstig aufgenommen wurde, besorgen zu wollen, habe ich es mir nicht versagen können, einen allgemeiner verständlichen Titel für diese Arbeit zu wählen. Die Verlags-handlung hat darein gewilligt, ihrerseits den Preis von 1 Rthlr. 8 Ggr. auf 20 Ggr. herabzusetzen, um dadurch jungen Naturforschern den Ankauf dieser Schrift möglichst zu erleichtern.